



La Bicyc'lettre

La lettre d'information du tour des Amériques

N° 5, février 2005

<http://velopax.free.fr>

2005 de plein pied!

Plusieurs entreprises et nombres d'organismes ont fermé leurs portes pendant la période des fêtes. Nous en avons profité nous aussi pour faire une pause et profiter de ce dernier Noël avec nos familles pour les deux ou trois ans à venir. Je saisis donc l'occasion pour vous souhaiter une merveilleuse année 2005. Que pour vous aussi ce soit l'occasion de réaliser vos rêves les plus audacieux. Et surtout que l'amour de vos proches et la santé vous accompagnent. -*Christian Blanchard*

Conférence à Granby

Mercredi le 2 mars, 13h30, la bibliothèque de Granby vous invite à une diapo-conférence de Christian Blanchard. Au programme : La découverte à travers les voyages à vélo, les Amishs, l'Espagne!

Le festival plein air

L'Université du Québec à Chicoutimi tenait du 24 au 28 janvier son festival du plein air. Le tour des Amériques était présent. Outre une présentation publique et la tenue de kiosques, ce fut l'occasion de ratifier une entente de publications d'articles dans le journal étudiant, *Le Griffonnier*. Le séjour à Chicoutimi a également permis de récolter des dons auprès d'entreprises de la région. De plus, nous avons rencontré différentes entreprises locales dont Chlorophylle, spécialiste du vêtement technique. Ces derniers vont consentir un escompte de 50% sur leurs produits aux participants du tour.

Environnement & consommation

Consommer a une influence sur l'environnement et la justice sociale. Consommer c'est faire des choix! Évidemment, ces choix, les compagnies essaient de nous les dicter par la publicité et la loi presque unique du bas prix. Nous nous laissons convaincre assez facilement que nous avons un nouveau besoin qui n'existait pas la semaine dernière, la dernière nouveauté en matière de jetable. Nous devons nous questionner sur ce que nous consommons. **Nous avons le pouvoir** d'éviter la destruction d'écosystèmes ou l'exploitation de travailleurs lorsque nous faisons des choix éclairés. Le produit le plus écologique ou le plus équitable n'est pas nécessairement le plus cher, éclairons donc nos choix d'une lumière plus brillante que le seul coût du produit.

Protégez-Vous, en partenariat avec Équiterre, vous propose un numéro spécial intitulé *Le pouvoir de nos choix, guide du consommateur responsable*. Le message du tour des Amériques est axé sur la conscience de l'environnement et cela en grande partie face à notre consommation. En posant un geste à la fois nous pouvons faire de grandes choses. Site Internet d'Équiterre : www.equiterre.org

Partenariat

Communauto, pionnier de l'auto-partage et partenaire du tour!

Communauto devient le second partenaire majeur du tour des Amériques. Avec un engagement sur trois ans en dons et en services, Communauto devient un grand partenaire financier, mais aussi philosophique. En effet, Velopax et le Tour font principalement la promotion du vélo, mais bien que très pratique ce merveilleux bipède ne répond pas à tous les besoins. C'est pourquoi nous parlons d'un cocktail de transport où **l'autopartage** a sa place au même titre que le transport en commun et le co-voiturage. L'autopartage c'est avoir une voiture sans avoir de voiture. C'est une façon d'utiliser l'automobile de façon responsable, quand on en a vraiment besoin. Avec Communauto on peut réserver une voiture située dans un stationnement à deux pas de chez soi. Ainsi vous pouvez faire un aller-retour Montréal-Québec pour \$75. Cette location d'une journée coûterait \$100 en location classique. Longue vie à cette collaboration! Site Internet : www.communauto.com